
Juan (Globo) 

De: "AMAF" <amaf@amafreguesia.org>
Data: terça-feira, 17 de maio de 2016 09:45
Para: "Secretarias SubBarra" <secretariasmarcio@gmail.com>
Cc: "Ana Correa" <anafelizcorrea@yahoo.com.br>; "Ana Maria Corréa" <anjucorrea@gmail.com>; "Antonio Filho" 

<antonio.filho55@hotmail.com>; "Eduardo Lobato" <lopeslobato@uol.com.br>; "Jorge da Costa Pinto" 
<jorgedacostapinto@yahoo.com.br>; "Juan Carlos Tomsic" <juan.tomsic@globo.com>; "Kátia Pinto" 
<katiacpinto@gmail.com>; "Veronica Beck" <veronicabeck@terra.com.br>; "Veronica Tomsic" 
<veronicatomsic@gmail.com>; "Zelia Andrade" <zeliaandradere@gmail.com>

Assunto: AMAF - Reunião com o Subprefeito
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Stella,

Face as dificuldades de definir um horário e à necessidade de ter um encontro com o Subprefeito, sugerimos 
aproveitar a nossa reunião de 19 de junho ou 17 de julho na sede do Bosque da Freguesia para que ele tenha a 
oportunidade de conhecer a Associação, conversar com os moradores e estabelecer um diálogo que permita 
realizar um trabalho em prol da comunidade.

Como subsidio para essa reunião enviamos a seguir os assuntos para os quais aguardamos providências, alguns 
deles certamente poderão ser resolvidos até a data da mesma:

1. Campanha “Vaga livre” visando melhorar as condições de estacionamento no bairro. Detalhes desta 
proposta dos moradores foram amplamente divulgados no site da AMAF: 
http://www.amafreguesia.org/vaga-livre-campanha-para-criar-opcoes-de-estacionamento-na-freguesia/

2. Projeto da CET Rio: “Desatando Nós”. Foi prometida pela Subprefeitura a divulgação do Projeto Piloto na 
Freguesia, mas ainda não foi providenciado.

3. Problema de enchentes na Rua Francisca Sales que atualmente estão limpando as galerias, mas segundo 
o Dep. De Conservação não é a solução definitiva.

4. Limpeza do Rio Sangradouro e instalação da Área de Lazer. 
5. Coberturas nos pontos de ônibus. Como está o processo da nova contratação de fornecedor? E até lá 

como fica? 
6. Segregação das linhas de ônibus. Segundo o Subprefeito anterior é possível rever essa decisão.
7. Postes da Light com risco de acidente. Há mais de 2 meses sem solução na Estrada dos Três. Rios. 

http://www.amafreguesia.org/o_poste_vai_cair_a_subprefeitura_e_a_light_estao_esperando_o_que/
8. Poda das árvores sem nenhum cuidado e com riscos de acidente. http://www.amafreguesia.org/campanha-

contra-corte-inadequado-das-arvores-na-freguesia/
9. SEOP e os camelôs ilegais. Até agora não houve ação para retirar os ilegais que invadem as calçadas 

sem nenhum tipo de respeito aos pedestres.
10. Feira orgânica. Não foi instalado um ponto de energia, autorização para descarga e carga e banheiro.
11. Som alto dentro e fora do horário permitido na Gabinal.

http://www.amafreguesia.org/continua-o-problema-do-som-perturba-moradores-na-gabinal/

Atte.
Juan
Diretoria da AMAF

From: Secretarias SubBarra
Sent: Monday, May 16, 2016 10:18 AM
To: AMAF
Subject: Re: AMAF - Reunião com o Subprefeito

Ok.!!

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares



Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 16 de maio de 2016 10:14, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Stella,

Vou consultar as pessoas.

Atte.
Juan

From: Secretarias SubBarra
Sent: Monday, May 16, 2016 9:30 AM
To: AMAF
Subject: Re: AMAF - Reunião com o Subprefeito

Ok. Juan. Me fala também o horário melhor para vocês. Lembro que me disse ter um horário complicado para 
reunir o pessoal. 

Obrigada,

Stella.

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 16 de maio de 2016 09:20, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Bom dia Stella,

Meu telefone é 98141 1302.

Entendemos que existem os imprevistos.

Aguardamos próxima contato para poder comunicar as reivindicações dos moradores.

Atte.

Juan Carlos Tomsic
Diretor da AMAF

From: Secretarias SubBarra
Sent: Monday, May 16, 2016 8:52 AM
To: AMAF
Subject: Re: AMAF - Feira do livro na Freguesia e Reclamação dos moradores da Gabinal.

Bom Dia Juan! 

Desculpe ser em cima da hora, mas houve um imprevisto na agenda e estamos desmarcando sua reunião de 
hoje  com o Subprefeito.

Não tenho seu telefone. favor me passar para que eu possa fazer contato.

Obrigada,

Stella.

b6ágina 2 de 6

31/07/2016



Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 10 de maio de 2016 10:22, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Os nomes são: 
- Guilherme Teixeira Martins (Presidente)
- Jorge da Costa Pinto (Vice)
- Juan Carlos Tomsic (Diretor)

Att.
Juan

-------- Mensagem original --------
De : Secretarias SubBarra <secretariasmarcio@gmail.com> 
Data: 10/05/2016 09:09 (GMT-03:00) 
Para: AMAF <amaf@amafreguesia.org> 
Assunto: Re: AMAF - Feira do livro na Freguesia e Reclamação dos moradores da Gabinal. 

Bom Dia !!

Ok. Favor me passar os nomes dos participantes. 

Att,

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 9 de maio de 2016 19:34, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Stella, 

Depois de consultar as pessoas da Diretoria e principalmente com rerelação o horario, confirmamos a 
presença de 3 membros da Diretoria na segunda feira 16/05 às 11 horas. 

Att.
Juan

-------- Mensagem original --------
De : Secretarias SubBarra <secretariasmarcio@gmail.com> 
Data: 06/05/2016 11:14 (GMT-03:00) 
Para: AMAF <amaf@amafreguesia.org> 
Assunto: Re: AMAF - Feira do livro na Freguesia e Reclamação dos moradores da Gabinal. 

Ok. No seu aguardo!! 

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829
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Em 6 de maio de 2016 11:06, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Acho que sim mas mesmo assim vou consultar e respondo.
Obrigado Stella.

From: Secretarias SubBarra
Sent: Friday, May 06, 2016 10:46 AM
To: AMAF
Subject: Re: AMAF - Feira do livro na Freguesia e Reclamação dos moradores da Gabinal.

Juan, fica melhor se for ás 18hs?

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 6 de maio de 2016 10:10, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Stella,

Como é horário de trabalho e os membros da Diretoria não tem flexibilidade total para se ausentar 
dos seus locais, gostaríamos de saber se existem opções inclusive fora do horário comercial para 
poder consultar as outras pessoas.

Aguardamos resposta.

Att,
Juan Carlos Tomsic

From: Secretarias SubBarra
Sent: Friday, May 06, 2016 9:58 AM
To: AMAF
Subject: Re: AMAF - Feira do livro na Freguesia e Reclamação dos moradores da Gabinal.

Bom dia Juan! 

O Subprefeito, Márcio Valente, pediu para marcar uma reunião com você na segunda, dia 16/05 -
11hs na Subprefeitura.

Aguardamos sua confirmação!

Att,

Stella Schiavo / Marcia Cristalli / Amanda Soares
Secretárias Marcio Valente
Tel: (21) 2431-1829

Em 6 de maio de 2016 09:32, AMAF <amaf@amafreguesia.org> escreveu:
Prezado Subprefeito Márcio,

Você poderia responder se recebeu a mensagem de 04/05 sobre a Feira do Livro da ABL e tem 
alguma notícia sobre as providências para acabar com o som alto na pracinha em frente ao prédio 
da Gabinal (http://www.amafreguesia.org/continua-o-problema-do-som-perturba-moradores-na-
gabinal/) 
Segue abaixo mais uma reclamação e protocolo da denuncia.

Aguardamos respostas.

b6ágina 4 de 6

31/07/2016



Atte.
Juan
Diretor da AMAF
CC.: Diretoria e Conselho da AMAF e para o morador Carlos Alberto

________________________________________________________________________
-----Mensagem Original-----
From: Carlos Alberto Carneiro Souza 
Sent: Thursday, May 05, 2016 4:24 PM 
To: AMAF 
Subject: Festa na Gsbinal 

P-14677 do 190 em 0405
Tem uma patrulha da PM parada em frente,gritaria do locutor, palavrão a vontade e nada fazem
( não fazem respeitar a lei do silêncio).São 22::50.
________________________________________________________________________

From: Tomsic (Globo)
Sent: Wednesday, May 04, 2016 4:01 PM
To: secretariasmarcio@gmail.com
Cc: Adeilson (Assoc Livro) ; Ana Correa ; Ana Maria Corréa ; Antonio Filho ; Eduardo Lobato ; Jorge da Costa 
Pinto ; Juan Carlos Tomsic ; Kátia Pinto ; Veronica Beck ; Veronica Tomsic ; Zelia Andrade
Subject: AMAF apoia a Feira do Livro na Freguesia organizada pela ABL.

Prezado Márcio,

Se lembra de mim, Juan Carlos Tomsic, estive na Subprefeitura para assinar um documento e nos 
encontramos juntos com Alex.
Como Diretor da AMAF – Associação de Moradores e Amigos da Freguesia, falei sobre a 
necessidade de você conhecer a nossa associação e se puder comparecer à reunião mensal que a 
gente faz na sede do Bosque da Freguesia seria interessante para tomar conhecimento das 
reivindicações da comunidade.
Neste momento e por pedido da ABL (Associação Brasileira do Livro) solicitamos que seja atendido 
o pedido deles para que a Feira, que no ano 2015 (http://www.amafreguesia.org/feira-do-livro-da-
abl-na-freguesia-do-dia-0311-ate-2811/) foi retirada de forma até inesperada pela Secretaria de 
Ordem Pública, possa funcionar sem problemas do dia 06/06 até 30/06.

Eles precisam da aprovação da Subprefeitura para que seja liberado o alvará. (Veja o texto do e-
mail do Adeilson Jarbas logo abaixo).

Alvará_Feira_ABL
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Aguardamos sua resposta.

Atte.
Juan
Diretor da AMAF

From: AMAF
Sent: Wednesday, May 04, 2016 2:29 PM
To: Adeilson Jarbas
Cc: Ana Correa ; Ana Maria Corréa ; Antonio Filho ; Eduardo Lobato ; Jorge da Costa Pinto ; Juan Carlos 
Tomsic ; Kátia Pinto ; Veronica Beck ; Veronica Tomsic ; Zelia Andrade
Subject: Re: ABL - Publicidade no site da AMAF

Adeilson,

Conforme combinado na reunião da AMAF em 20/03 na qual vcs compareceram, enviaremos o e-
mail solicitado para a Subprefeitura apoiando a Feira.

At.
Juan
Diretor da AMAF

From: Adeilson Jarbas
Sent: Wednesday, May 04, 2016 1:54 PM
To: AMAF
Subject: Re: ABL - Publicidade no site da AMAF

BOM DIA SR JUAN PODERIA ENVIAR UM EMAIL PARA SUB PREFEITURA SOBRE A FEIRA DO LIVRO 
DO DIA 06 A 30.06

SO ESTA FALTANDO OK DELES PARA TIRARMOS O ALVARA DO EVENTO, JA ESTAMOS COM ALVARA 
TRANSITORIO 

A CONSULTA PREVIA E 007965
ATT ADEILSON JARBAS CABRAL  21 996159428
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